

令和7年度
学校だより



第11号
令和7年7月18日
大洗町立南小学校

楽しく充実した夏休みになりますように

いよいよ明日から8月31日(日)まで、44日間の夏休みに入ります。長いお休みだからこそ、日頃経験することができない学習や体験を行える絶好の機会です。今朝の全校朝会では、「いつもはできないこんなことを自分で頑張ったよと自慢できることをひとつ行ってみましょう」と伝えました。例えば、目標の冊数の本を読む、毎日早起きしてラジオ体操をする、毎日花や生き物の観察をする、家族のために料理を作るなどです。夏の間に頑張れた、あきらめないでやり遂げたという手ごたえは、根拠のある自信となり、9月からの生活につながると思います。誰かにやってもらうのではなく自分で考えて行動した自慢できることが、子供たち一人一人に残る夏休みになることを願っています。

また、保護者の皆様には、学校の様々な教育活動に対しましてご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。まだ前期は続きますが、この夏休みが事故やケガなどがなく充実した時間となりますよう、引き続き保護者の皆様のサポートをよろしくお願いいたします。そして、9月1日(月)には、心も身体もひとまわり大きく成長して元気いっぱいに登校できることを願っております。暑い日が続きますが、保護者の皆様もお元気でこの夏を過ごされますよう心からお祈り申し上げます。 ※2学期制のため、前期終業式は10月10日になります。



5・6年 小学生のための非行防止教室

11日(金)、水戸警察署生活安全課の方を講師としてお招きし、5・6学年を対象に、「インターネットの危険性」という内容でお話をいただきました。SNS上のやりとりの中で、友達とトラブルに発展した内容や、知り合った相手と実際に会うことで犯罪被害の危険性や可能性が高まるといった内容でした。警察署の方とのやりとりの中で、積極的に応答したり質問したりするなど、熱心に参加することができました。最後に、職員の方から使用の際のルールづくりについてお願いがありました。本校では先週、4年

生以上を対象に各家庭でのルールづくりのお願いをしたところでありますが、1年生から3年生においても、夏休みを前に、インターネットの使用時間や使い方などについて話し合っただけであればと思います。

7/11 3年 ふれあい学級

3年生では、曲松商店街の皆様を講師としてお招きし、「風鈴作り」を行いました。この風鈴は、職人さんの手作りで、音色がそれぞれ違うとのことでした。絵付けでは、保護者の皆様と一緒に楽しく取り組み、色とりどりの風鈴が完成しました。ご協力に感謝いたします。短冊には、「大洗町の人々が健康で幸せになれるように」など、子供たちの思いが書かれていました。この素敵な風鈴は、夏休みに大貫商店街に飾られる予定です。



7/17 5年 ふれあい学級



5年生では、大洗サンビーチで「海の安全とアクティビティ」を行いました。「シーバード大洗(水難救助隊)」のご協力により、子供たちはボディボードやサーフィン、砂像制作など、様々な海の体験活動を保護者の皆様と楽しみ、さらに安全についても学びました。事前の準備から当日の運営、安全面の配慮等、学年委員さんをはじめ多くの保護者の皆様のご協力ありがとうございました。子供たちにとって身近な大洗の海を知る貴重な時間となりました。

先生たちも学び続けます～大洗町教育委員会 計画訪問指導

16日(水)、大洗町教育委員会より平井先生、黒澤先生、部先生、大洗町教育センターより石崎先生、水戸教育事務所より和田先生を講師としてお招きし、授業研究に取り組みました。授業づくりから研究協議まで、3つのチームに分かれて行いましたが、様々な成果と課題をもつことができました。さらに、「自分の考えを言葉や図で表現し、筋道を立てて課題を解決することができる児童の育成」を目指して、日々の授業を大切にしながら、研修を重ねていきたいと思っております。

